CULTE DOMINICAL DU 05 NOVEMBRE 2023 NOTRE PERE QUI ES AUX CIEUX 110

Mathieu 6:13

Maurice MWEHU, pasteur

Analysant notre dernière section : « Car c'est à toi qu'appartiennent dans tous les siècles, le règne, la puissance et la gloire. Amen ! » ; nous nous sommes posés la question de savoir pourquoi cette dernière section a-t-elle été introduite par « car ». Plusieurs raisons, avions nous dit peuvent être trouvées notamment :

1. La qualité de celui à qui est adressée la prière

C'est une perte de temps de prier, sans donner à sa prière une bonne direction. Ce n'est pas le lieu qui fait exaucer les prières, mais notre état devant Dieu car il est écrit : « l'heure vient et elle est déjà venue où les vrais adorateurs adoreront le père en esprit et en vérité... » Jean 4 : 23

Les disciples prient avec assurance car ils savent qui est Dieu à qui ils adressent leurs prières. La prière est capable de changer littéralement notre situation tant que nous connaissons la qualité de celui à qui nous l'adressons.

Cette profonde requête des disciples n'aurait aucune valeur, sans la raison fournie dans la deuxième partie introduite par « car ». Ainsi, rappelons-nous que la puissance de la prière n'est pas dans l'éclat de sa formulation, mais dans la qualité de celui à qui elle est adressée. La prière étant une activité vitale, elle ne doit pas être adressée à n'importe qui.

2. Le but de l'emploi de l'expression « Dans tous les siècles ».

Cette expression est une autre façon de dire toujours, éternellement, aux siècles des siècles. Pourquoi la bible n'a-t-elle pas utilisé le terme « éternellement » mais plutôt dans tous les siècles ?

Pas si longtemps, nous avons parlé de délivre-nous du malin... ce malin c'est Satan qui est concerné par le temps ; il a commencé quelque part dans le passé, dans un certain siècle. Les siècles se comptent alors que le l'éternité ne peut être compté.

Dans ce contexte, la bible a choisi d'employer l'expression « dans tous les siècles » en lieu et place « d'éternellement » qui n'a pas la notion de temps dont le diable est concerné. Cela est un message adressé à Satan concerné par le temps : « Depuis que tu existes et que tu t'es rebellé avec le temps, le règne éternel de Dieu n'a pas bougé ». Dieu n'est pas comme Sanchérib qui a été détrôné et tué par ses propres fils

C'est une façon de dire au Diable : « nous te connaissons mais quant à nous, nous adressons nos prières auprès de celui qui a un trône stable. Rien ne bouge Dieu, mais Dieu bouge tout. Ce que Dieu nous donne, rien ni personne ne peut le bouger. Et il nous a donné le pouvoir de bouger les choses par la prière.

Notre sécurité n'est pas seulement dans la victoire sur les ennemis d'autrefois (passé) ou vivants dans le présent mais aussi sur ceux qui n'existent pas encore

(futurs). Ainsi, tout enfant de Dieu peut dire : « Je suis vainqueur maintenant, partout et pour toujours ».